



Hallo! 

Sabine: Was konntest du näh- und anpassungstechnisch vor dem Blusenshirt, wo 
lagen deine Herausforderungen? 
Edith: Ich nähe schon viele Jahre, hatte aber immer Probleme mit dem Anpassen der 
Schnittmuster, da ich keinen Ansprechpartner hatte. Ich muss es immer sehen, nur aus 
Bücher ist nichts für mich.  

Sabine: Was hat dir beim Anpassen am meisten geholfen?  
Edith: Die direkte Korrespondenz der Einzelnen, wenn man ein Foto eingestellt hatte. 
Die Hilfestellung, wo was geändert werden sollte. Die schönen bebilderten 
Anleitungen von Dir. 

Sabine: Wie fühlst du dich jetzt mit einem gut angepassten Schnittmuster? 
Edith: Ich fühle mich sehr gut mit meinen zwei Blusenshirts. Bin auch schon öfter darauf 
angesprochen worden! Variationen sind im Kopf und leider noch nicht genäht. 

Gruß  
Edith M. 

Für mehr Informationen und Tipps besuche meine Webseite: www.format-naehen.de

http://www.format-naehen.de

